
今後の進め⽅について、第１２回市⺠検討会における議論の参考とするため、
ご回答をお願います。

氏名:

【質問】 任期満了となる本年12月末までに、何を議論してどの段階まで検討を進めるか、
ご意⾒をお聞かせ下さい。
第13回〜第15回市⺠検討会で具体的に検討したい事項や進め方について
記入して下さい。

（参考:P24 検討事項の例）

 現在の市⺠検討会委員の任期が本年12月31日までである。
 市⺠検討会は、12月までにあと4回程度開催と想定（第12回で進め⽅の検討を
⾏うと、その後の検討は3回程度）。

 公共施設の⽼朽化が進んでおり、再整備は喫緊の課題である。また、基本計画策定
後、供用開始までには、6年程度かかる。

 有識者協議会委員からの講評や市⺠アンケート結果を踏まえて考える必要がある。

（参考）今後の進め方を考える際に留意していただきたいポイント


